

BILAN ANNUEL

DELEGUEE DU DEVELOPPEMENT

WEBMASTER – FACE BOOK

Septembre 2023 à Août 2024



Choisie, début septembre 2023, par Claudine DARIUS, présidente de l'ALÈS BRIDGE CLUB, suite à la réunion des deux clubs alésiens, pour remplir la mission nouvellement créée par la F.F.B., de Déléguée du Développement, j'accepte celle-ci après le regroupement à Saint Jean de Védas, le 20 septembre, de tous les engagés du Comité dans cette aventure. Journée encadrée par Jean-Pierre GARNIER, délégué national, et Jean-Charles OLIVAN, délégué du comité.

Suite au tournoi des festivités d'Alès des 23 et 24 septembre, à l'apéro de clôture, Bernard PONS, le trésorier, et Claudine me demandent si je m'y connais en informatique ? Ils me confient une deuxième mission : Webmaster du site Internet de l'ABC (<https://alesbridge.club.ffbridge.fr>). Il sera créé le 30 septembre 2023 et alimenté régulièrement par des photos, des news, la liste des licenciés, la composition du Comité Directeur, la présentation de la ville d'Alès, etc...

En tant que Déléguée, j'écris un projet de développement après avoir pris connaissance de tout ce qui se faisait déjà au club. Je le présente et l'explique lors du 1^{er} Conseil d'Administration du 4 janvier 2024 auquel je suis invitée. Ce dernier l'entérine. Je le complète mi-janvier par un plan d'actions qui doit répondre au projet et dans lequel chacune et chacun peut s'engager selon ses envies, ses compétences, etc...

Ces deux documents sont envoyés à la F.F.B. (JP GARNIER) et au Comité (JC OLIVAN). De ce fait, présentés au Conseil d'Administration du Comité et à la Commission Nationale qui statue sur d'éventuelles subventions (sachant que mon projet ne présentait pas de budget prévisionnel).

A la 1^{ère} commission, fin mars, aucun projet du Comité n'est retenu car il n'y a pas eu de vote « pour » au C.A. du Comité ! A la 2^{ème} commission, fin avril, le projet est retenu et obtient 300 € par le Comité régional et rien par la Commission nationale. J'ai informé le C.A. lors de sa session du 16 avril.

Pour alimenter le site Internet, j'ai fait parvenir par mail, à tous les membres du club, une fiche de compétition afin de connaître qui participait à des compétitions afin de les annoncer avant et ensuite communiquer sur les résultats. J'ai eu quelques retours de fiche, j'ai fait au mieux (je vous distribue une fiche 2025 en espérant plus de retours...). J'ai sollicité plusieurs compétiteurs pour réaliser des photos, là où je ne pouvais être (compétitions, festivités, etc...), j'ai reçu très peu de retours.

Après accord de la présidente, le lundi 5 février 2024, je suis allée à NIMES, invitée par France Bleu Gard Lozère dans le cadre de l'émission 100% club pour présenter l'ABC pendant une heure interviewée par l'animateur. J'en avais averti tous les membres du club et toutes les instances supérieures (celles-ci ont beaucoup apprécié mon

intervention et s'en sont servie). Je n'ai malheureusement pas pu récupérer cette interview malgré mes x demandes auprès de l'animateur, regret !

En avril, j'ai été contactée par Agnès FABRE, la chargée de communication de la F.F.B., qui m'a posée de multiples questions, analysé tous mes documents, regardé le site Internet. De tout cela est sorti l'article dans l'As de Trèfle N°51 – mai 2024 page 10 : « Avec Sylviane TROLARD : ça dépote » (bien sûr la revue est en ligne et non en papier).

Pour augmenter la communication du club, j'ai créé une page FACE BOOK que j'alimente lors des tournois de régularité et autres (il y a 5 followers !) ...

Voici les statistiques du site Internet au 30 août après 11 mois de fonctionnement : Connexion = 2695, News = 170, Album Photos = 118, Documents = 17 et Evénements = 10. Je me demande quelle est la fréquentation des membres du club et si tous les membres ont consulté le Site au moins une fois ?

Conclusion et perspectives

J'ai la nette conviction que j'ai donné le maximum pour lancer un projet de développement / plan d'actions, pour communiquer sur le club puisque mes actions sont connues et reconnues jusqu'au niveau national mais je reste convaincue que je ne peux pas faire plus **seule**. Il faudrait absolument des relais du club et sur le terrain alsésien pour traduire ces réflexions et mises en œuvre, si les idées avancées sont les bonnes et partagées.

Je pense qu'il serait souhaitable qu'il y ait une ou un Webmaster adjoint afin de garder une continuité du Site lors de mes absences (Site qui devient payant après un an de fonctionnement : 100 €).

Je vous remercie pour votre écoute attentive et pour la confiance qui m'a été accordée. Et je reste attentive à toutes les suggestions et remarques pour progresser...